

CON AMPLIA TRAYECTORIA EN EL ÁREA PÚBLICA Y PRIVADA

Marcelo Cevas Fuentes asume como vicerrector de la U Autónoma sede Talca

TALCA. El abogado Marcelo Cevas Fuentes, asumió como vicerrector titular de la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, como parte del proceso de fortalecimiento del liderazgo de la casa de estudios superiores, que tiene origen regional, vocación nacional, y comprometida con la formación de profesionales de excelencia.

Asume la responsabilidad de guiar el proyecto institucional impulsando una visión de futuro que permite materializar los avances y logros de la Universidad Autónoma de Chile.

Con una trayectoria destacada, tanto en el ámbito académico, y en el sector público, asume el desafío con el firme propósito de consolidar y proyectar los logros alcanzados por la Universidad en la región, así como enfrentar los grandes retos que depara el futuro de la educación superior en Chile.



El abogado Marcelo Cevas Fuentes, asumió como vicerrector titular de la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca

Marcelo Cevas es licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales por la Universidad Gabriela Mistral y magíster en Derecho de la Empresa por la Universidad del Desarrollo. Su trayectoria académica y profesional está marcada por una profunda vocación por la edu-

cación superior y el derecho.

Entre sus logros más destacados se encuentra haber sido director de la carrera de Derecho de la sede Talca, además de desempeñarse como académico en la cátedra de Derecho Político en la Universidad Autónoma de Chile, sede Temuco. También fue fiscal Nacional Suplente de la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena, lo que le ha permitido adquirir una amplia experiencia en el ámbito jurídico y de gestión pública.

La Universidad Autónoma de Chile reitera su compromiso con el fortalecimiento de la educación superior, y bajo la conducción de Marcelo Cevas, espera seguir avanzando en su misión de formar profesionales íntegros, responsables y preparados para contribuir al desarrollo social, económico y cultural del país.